

06.12.2023

Ab 11. Dezember: RE 18 verkehrt nur bis Heerlen



Aufgrund von Testfahrten für den Dreiländerzug bis Lüttich fällt der RE 18 zwischen Heerlen und Maastricht ab dem 11. Dezember aus. Stattdessen verkehren Expressbusse, die auch in Valkenburg halten. Die Züge der RS 18 auf der Strecke verkehren nach dem normalen Fahrplan.

Vier Reisemöglichkeiten zwischen Heerlen und Maastricht

Neben zwei Expressbussen pro Stunde verkehrt auch der RS 18 zweimal pro Stunden auf der Strecke zwischen Heerlen und Maastricht. Damit gibt es weiterhin vier Fahrtmöglichkeiten pro Stunde zwischen Heerlen und Maastricht. Die Fahrpläne sind in den Auskunftsmedien hinterlegt. Die Expressbusse halten unterwegs auch in Valkenburg, so dass der Weihnachtsmarkt dort gut erreichbar ist..

Probefahrten im Rahmen des Starts der Dreiländerlinie

Die Verlängerung des RE 18 von Aachen über Maastricht bis Lüttich wird in 2024 umgesetzt. Dazu wurden die Züge auf das neue europäische Zugsicherungssystem ETCS umgestellt. Arriva ist das erste Verkehrsunternehmen in den Niederlanden, welches das europäische Sicherheitssystem ERTMS nutzt und das zugehörige System namens ETCS in den Zügen verbaut hat. Für die Zulassung sind Probefahrten erforderlich, weshalb der RE 18 aufgrund weniger zur Verfügung stehender Fahrzeuge nicht zwischen Heerlen und Maastricht verkehren kann. Zwischen Aachen und Heerlen verkehrt der RE 18 ab dem Fahrplanwechsel am 10. Dezember im 30-Minuten-Takt.

Spätestens ab Ende Januar wird der RE 18 wieder zwischen Aachen und Maastricht verkehren.

Pilotprojekt easyConnect

Eine Registrierung für die erste Pilotphase im Rahmen von easyConnect ist nicht mehr möglich. Mit Unterstützung der Pilottester konnten wir einen ersten wichtigen Schritt in Richtung Aufbau eines grenzenlosen Ticketings machen. Für die rege Beteiligung bedanken wir uns herzlich!

Aktuell bereiten wir unter Hochdruck den Start der zweiten Pilotphase vor, welche Anfang 2024 startet. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit allen Interessierten in der zweiten Pilotphase Check-In/Check-Out basiertes Reisen zwischen Köln, Aachen und Maastricht zu erproben und werden rechtzeitig über den konkreten Starttermin informieren.